
Les adjectifs possesifs 
 

 
 
 masc.    fém       pluriel  anglais 

 
 mon   ma  mes   my 
 ton   ta  tes   your (tu) 
 son   sa    ses   his/her 
 notre   notre  nos   our 
 votre   votre  vos    your (vous) 
 leur   leur  leurs   them 
 
Exemples : 
 
mon frère  
ta sœur 
ses  livres 
notre maison 
votre voiture 
leurs souliers 
 
 
Attention !!! 
 
Les adjectifs possessifs  mon, ton et son sont utilisés lorsque le nom qui l’accompagne  
est féminin et débute avec une voyelle. 
 
Exemples 
 
mon actrice 
ton  amie 
son avocate (lawyer) 
 


